

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Popular, en virtud del presente escrito y de conformidad con lo establecido en el artículo 176 del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de ley para que sea debatida ante el Pleno;

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Con los resultados que acaba de publicar el Ministerio de Hacienda, Cantabria tardó en pagar a los proveedores en el mes de diciembre más de 42 días, un 4% más que el mes anterior.

Somos la única CCAA que tarda más de 30 días en pagar a los proveedores y por tanto la que más perjuicio ocasiona a las PYMES y autónomos de su región. De hecho, la media del conjunto de CCAA es de 11,5 días y se ha reducido el periodo medio de pago con respecto al mes anterior en un 41,71%.

Por todo lo anterior, se presenta la siguiente PROPUESTA DE RESOLUCIÓN.

El Parlamento insta al Gobierno de Cantabria a:

1.- A que el periodo medio de pago de nuestra Comunidad Autónoma sea igual a la media del periodo medio de pago conjunto de las CCAA.

2.- Y en caso de que la media del periodo medio de pago conjunto de las CCAA sea superior, a cumplir con la propuesta de resolución número 9L/4300-0051 aprobada por la unanimidad de los grupos parlamentarios y correspondiente al mantenimiento del Periodo Medio de Pago Global a proveedores inferior a 30 días.

Santander a 14 de marzo de 2018